
 

 

 

給食班隊形へ 

 今年の１年生は牛乳をしっかり飲み、野菜もよく食べる生徒が多く、食缶はほぼ空になりま

す。４月は前向きで給食を食べていましたが、５月下旬から班の形で食べることができるよう

になりました。カタカナしりとりなどの言葉ゲームをしたり、イチゴジャムを牛乳にいれて、イチゴ牛乳にし

ておいしさを新発見したりと、仲間と話しながらおいしく給食を食べています。小学校の頃は自分用の箸の持

参が必要だったようですが、中学校では、箸とスプーンが配膳できるため、必ずしも箸が必要ではありませ

ん。お子さんと相談してみて下さい。 

 楽しく給食を食べていると時間があっとい間に 

過ぎていまい、時間内に食べ終わらない生徒が増 

えてきてしましました。そこで、給食委員会が片 

付け始める５分前から黙って食事する時間「もぐ 

もぐタイムを実施しています。給食委員の石黒さ 

んが仲間のために素敵な掲示物をつくってくれた 

ので紹介します。時間を守り、仲間と一緒に素敵 

な給食時間を過ごしましょう。 

 

試験結果「あゆみ」を見て 

 初めての中間試験、お子さんに取り組みはどうだったでしょうか。学活では、中学校でどのように学習した

ら良いかを学び、班ごとに各教科の先生に細かい学習方法やポイントを調査をし、クラスで発表してから学習

計画表（マイプラン）をたてました。思うように点数がとれなっかった生徒もおり、今から期末試験に向け

て、「次こそは！」と頑張っている生徒もたくさんいます。学力は学校だけではなく、家庭でしっかり復習す

ることで身に付きます。おうちでも学習時間を毎日１時間はつくってほしいと思います。そのために、ゲーム

やスマホがお子さんのすぐ手元にあるご家庭では、使い方のルールの再確認をお願いします。 

私自身も、小学校の英語が教科になったことで、中学１年生の英語がこんなにも難しくなっ

ていることに驚きました。英語は予習も大切な教科です。お子さんが、

継続して学習に取り組むことができるように、ご家庭でも「自分ログ」

に書いてある宿題がしっかりできているかどうか、声をかけてあげて下さい。子どもが一

人で学習することが難しい場合は、時間をつくって一緒にやってあげることで、つまずき

を解消し、段々と一人で取り組むことができるようにな

ります。また、試験 5日前は部活動停止期間になります

ので、ワークを見て、おうちで問題を出してお子さんが

答えるなど、家庭での学習応援をよろしくお願いしま

す。分からないことは、どんどん学校で聞くように言っ

て下さい。私たちも生徒が質問してくれると嬉しいで

す。ご協力よろしくお願いします。 

     

１学年だより 

学習（みんなで真剣に取り組くもう） 

協力（お互いの良さを認め合おう）    

努力（粘り強く取り組もう）  

～認め合い、自他ともに伸びる学年～ 令和 5年 6月 13日発行 文責 斉藤 千晶 

 ８日の入間北部学校総合体育大会の日から

さわやか相談員の段原先生と面談が始ます。

学校の部活動に参加してない生徒は２時間自

習後の１０時下校予定でしたが、面談後の下

校になります。（面談最終１１時） 

生徒の皆さん、自分の持ち物に名前の記入を！ 


